
Hier beschreibt BOAR Kramer die engen Platzverhältnisse für die Müllfahrzeuge, die evtl. die 

Entfernung der Pflanzinsel zur Folge haben könnte. 

 

Nach einer kurzen Diskussion, auch über die Einflussnahme bei Ausschreibungen des Landkreises 

Friesland und dem Hinweis, kleinere Müllfahrzeuge zum Einsatz zu bringen, wird die Verwaltung 

beauftragt die Platzsituation vor Ort zu prüfen. 

 

RM Thiesing formuliert folgenden Antrag: 

 

Die Verwaltung prüft die Möglichkeit zum Erhalt der Linde und die Ergebnisse werden in der 

nächsten Sitzung beraten. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

Der VA möge beschließen: 

 

 


